

MEDIENMITTEILUNG

15. September 2020

Neue Wolfsreproduktion im Mittelwallis

Anwesenheit von mindestens zwei Jungtieren bestätigt

Die kantonale Dienststelle für Jagd, Fischerei und Wildtiere (DJFW) hat zum vierten Mal in Folge die Anwesenheit eines Wolfsrudels mit Jungtieren im südlichen Mittelwallis festgestellt. Mehrere Bilder einer Fotofalle zeigen die Anwesenheit von mindestens zwei Jungtieren.

Aufgrund der ständigen Präsenz von Wölfen zwischen Pfyn und dem Val d'Hérens und basierend auf den Beobachtungen eines Rudels in den Vorjahren hat die kantonale Dienststelle für Jagd, Fischerei und Wildtiere (DJFW) das regionale Überwachungssystem mit fotografischen und akustischen Fallen verstärkt. Bilder einer Fotofalle zeigen die Anwesenheit von mindestens zwei Jungtieren und des säugenden Muttertieres in den Höhen der Gemeinde Grône.

Die Analyse aller Bilder sowie die Feldbeobachtungen von 2020 belegen somit nach derjenigen vom Chablais eine zweite Reproduktion von Wölfen im Kanton Wallis. In der von diesem Rudel betroffenen Region im südlichen Mittelwallis bestätigen genetische Analysen die Anwesenheit von mindestens vier adulten Wölfen: zwei männliche und zwei weibliche Tiere, darunter das erstmals in der Schweiz nachgewiesene Weibchen F63.

Kontaktperson

Sascha Wellig, Biologe bei der Dienststelle für Jagd, Fischerei und Wildtiere (DJFW), 079 355 39 33